



## Una investigación revela que los atropellos de animales salvajes aumentan en otoño

**SALAMANCA.** La agencia Dicyt reveló ayer una investigación de la Universidad de Salamanca en la que se han analizado datos sobre atropellos de animales en la última década en toda Castilla y León y que revelan que estos siniestros fatales se disparan en época otoñal. El corzo, el jabalí y el ciervo

son las especies que protagonizan la mayoría de las colisiones con vertebrados que aumentan en esta estación. El 1 por ciento de la red viaria de la región concentra más del 20 por ciento de los accidentes. Burgos es la provincia con más atropellos, seguida de Soria, León, Palencia y Zamora, mientras que en el resto de territorios el problema es inferior. Al atardecer y en las primeras horas de la noche es cuando se producen más accidentes. ■